

Le ministre bolivien des Affaires étrangères demande à la jeunesse de construire la grande patrie latino-américaine



La Paz, 24 avril (RHC-PL)- Le ministre bolivien des Affaires étrangères, David Choquehuanca, a appelé la jeunesse latino-américaine à construire une grande patrie en Amérique Latine.

« Ces rêves de liberté et de souveraineté doivent être matérialisés par les mouvements sociaux et par la diplomatie des peuples de la zone » a souligné le ministre lors de la première séance du Sommet Latino-américain des Jeunes, qui se déroule dans la ville bolivienne de Santa Cruz.

David Choquehuanca a rappelé que les pays de la région doivent s'unir pour être écoutés , parce que leurs ennemis les ont divisés avec des drapeaux et des modèles occidentaux qui ont servi seulement à augmenter la pauvreté et les inégalités.

Lors de l'inauguration du sommet, le président Evo Morales a réitéré qu'en Bolivie le temps est révolu quand l'ambassade des États-unis et le Fonds Monétaire International, le FMI traçaient les politiques économiques du pays.

Plus de 4 300 délégués de 17 pays participent au Sommet des Jeunes de l'Amérique latine , qui abordera des thèmes qui seront au centre des discussions du sommet du groupe des 77 plus la Chine tels que le changement climatique, la coopération entre les pays, la pauvreté, le développement durable et la sécurité alimentaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21462-le-ministre-bolivien-des-affaires-etrangeres-demande-a-la-jeunesse-de-construire-la-grande-patrie-latino-americaine>



Radio Habana Cuba